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Compte-rendu de l’Assemblée générale ordinaire 

 
Qui s’est tenue le 06 Septembre 2016, au siège du Cercle d’Échecs Aurillacois. 
Les membres majeurs présents étaient : 
 Carole BOBET, Pierre BOUCHET, Grégory COLOMBEAU, Freddy DIDIER, Yannick 
GAGNAIRE, Ashot HARUTYUNYAN, Jérôme MATHIEU, Paul MATHIEU, Stéphane TEIL, Claude 
THOUVENEL. 
 
La séance a débuté à 14h30. 
Étaient prévus à l’ordre du jour, les points suivants : 

 Rapport d’activités 2015-2016 
 Rapport financier 2015-2016 
 La saison 2016-2017 (Cotisation 2016-2017 ; N4 ; TAP ; Cours par Grégory ; Fête des Associations ; 

Site Web ; Questions diverses) 
 Conclusion 

 
Le Président, Freddy DIDIER, a remercié les personnes présentes. Il a fait un tour de table pour présenter 
chaque personne. 
 

Rapport d’Activités 2015-2016 
Il a été rappelé que la saison écoulée a été riche en événements 

 Affiliation à la FFE 
 Investissements en matériels 
 Participation à la Fête des Associations 2015 
 Participation au championnat interclub de la Ligue d’Auvergne en N4 où l’équipe a terminé 5ème 
 Participation au championnat d’Auvergne catégorie Pupille d’Harutyun HARUTYUNYAN 
 Participation au championnat de France Jeunes en catégorie Pupille d’Harutyun HARUTYUNYAN 

(grâce à la mobilisation de tous : Dons, subvention de la Mairie, aide du CCAS) 
 Animation de TAP ‘Initiation aux échecs’ à La Capelle Viescamp 
 Animation de TAP ‘Initiation aux échecs’ à Laroquebrou 
 Subvention de la Mairie 

 
Le Rapport d’activités a été validé à la majorité des membres présents. 
 

Rapport Financier 2015-2016 
Monsieur GAGNAIRE Yannick, trésorier, nous présente la situation financière actuelle. Au 03/09/2016, la 
situation financière est saine. Le Cercle dispose de 1618,35 € sur le compte courant et de 9,84 € sur le livret 
A de l’Association au Crédit Agricole (Agence : Aurillac Alouettes, 1 rue D. Illzach 15000 Aurillac).  
 
Le Rapport Financier a été validé à la majorité des membres présents. 
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La nouvelle saison 2016-2017 

Cotisations 2015-2016 
Suite à notre affiliation à la FFE et aux frais de déplacements générés par les rencontres de N4, 
l’augmentation de la cotisation du club était nécessaire. L’ensemble des personnes présentes a décidé 
d’augmenter le montant de la cotisation du Club uniquement pour les adultes afin de ‘privilégier’ les jeunes. 
La cotisation du club se décline ainsi :  

 Une cotisation annuelle d’un montant de 20 € pour les adultes (Seniors, Seniors+, Vétérans). 
 Une cotisation annuelle d’un montant de 5 € pour les mineurs 

 
Le président communique le montant des Licences A et B pour cette nouvelle saison (infos issues du site de 
la FFE). Au niveau de la cotisation du Club à la FFE, elle sera de 38 €. 
 

Participation aux rencontres de N4 
Le club participera de nouveau aux rencontres de N4. Nous attendons les informations de la Ligue. Suite aux 
nouvelles régions, les ligues seront aussi impactées. La notion de ZID (Zone Inter Départementale) a été 
créée dans les règlements. L’étendue d’une ZID correspond au territoire des anciennes régions.  

Intervention dans le cadre des TAP (Temps Activités Périscolaires) 
Dans le cadre de la réforme scolaire, des TAP sont mis en place par les municipalités. La commune de 
Lacapelle-Viescamp a sollicité de nouveau le Cercle d’Échecs Aurillacois pour poursuivre l’initiation auprès 
des enfants. Monsieur Freddy DIDIER accepte d’animer ces séances. Une convention pour 13 séances (du 
08 Novembre 2016 au 14 Février 2017) est établie entre la mairie de Lacapelle-Viescamp et le Cercle 
d’Échecs Aurillacois. Le montant est fixé à 20 € par séance. Le paiement sera effectué à la fin des 13 
séances. 
 

Cours proposé par Grégory Colombeau 
Grégory Colombeau propose de partager son savoir via des cours dispensés bénévolement. La parole lui est 
donnée afin qu’il nous présente les options possibles. Les cours seront accessibles gratuitement à 
l’ensemble des membres du club. Dans un souci organisationnel, l’assemblée décide qu’une inscription 
devra être effectuée par les membres. Les cours auront lieu le Samedi de 14h30 à 15h30. 
 

Fête des associations 
Nous participerons à la Fête des associations le 10 Septembre 2016. Le président a évoqué l’impact que 
pourrait avoir un Jeu d’échecs géant. Le coût élevé rend cet achat difficile. Il est retenu l’idée d’en faire un 
projet au niveau de la demande de subvention municipale pour l’an prochain (2017). 
 

Le site Web 
Freddy DIDIER appelle les membres à participer activement à faire vivre le site qui reste notre vitrine. 
Jérôme MATHIEU évoque la réalisation de deux articles relatant sa participation à deux tournois pendant 
l’été. Grégory COLOMBEAU précise que les cours pourront être mis en ligne dans l’accès réservé aux 
membres. 
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Questions diverses 
Nous avons discuté de la création éventuelle d’un tournoi homologué. L’idée est intéressante mais il est 
décidé d’attendre encore un peu avant de se lancer dans cette aventure. Jérôme propose 2 tournois internes 
sur la saison. Un composé de 2 groupes (moins de 1700 ; plus de 1700) et un second ouvert à tous où là ce 
sera sous forme de Championnat (8ème , 4 de finales,1/2 finales …). La cadence serait 1 heure + 30s/coup.  
 

Conclusion 
Le président rappelle que le bureau a été élu en 2014 pour 3 ans, donc l’A.G.  de l’an prochain sera élective. 
Aucune autre question n’étant soulevée, la séance est levée à 16h30. Les parties amicales peuvent débutées. 
 
       Le Président de séance 
       Freddy DIDIER 
 


